



¡No olvide preguntar por nuestras camionetas!





**602-348-5050 Enrique Moreno** 

Conmigo siempre tendrán

**BUENOS PRECIOS Y BAJOS INTERESES** 

## Vida de pareja



Para muchos, el término "no monogamia consensuada" es completamente desconocido. Por ello, antes de hablar del tema es importante saber qué es. En palabras sencillas es cuando dentro de una relación de pareja, ambos integrantes tienen la libertad de explorar relaciones con otras personas.

Chispa, la app de citas dedicada a los latinos en EEUU. hizo un sondeo en su plataforma para identificar cómo perciben esta tendencia los latinos y aquí les contamos los resultados.

Hoy en día, poliamor ético, no monogamia consensuada y los diversos matices del espectro de las relaciones abiertas, parecen ser una tendencia cada vez más fuerte en las relaciones amorosas. Cada vez más, muchos proclaman que esta es la realidad y el futuro de las relaciones y por lo tanto es natural preguntarse cómo cada grupo sociocultural percibe estas diferentes tendencias globales.

La no monogamia consensuada cubre diferentes puntos, desde el poliamor hasta el intercambio de pareja, entre otros tipos de relaciones abiertas. Independientemente del tipo de relación, lo que todas tienen en común es el hecho de que las personas involucradas han discutido los límites y acordado pautas para explorar el romanticismo y la sexualidad con otros compañeros.

El sondeo de Chispa reunió las respuestas de más de 1600 participantes con una representación equilibrada entre mujeres y hombres. El 39% de los participantes incluye a los que están entre los 18-34 años, mientras que el 34% son mayores de 45 años, y el 28% tiene entre 35-44 años. Puede que los resultados sean una sorpresa para algunos, sin embargo, ¡Es importante no generalizar cuando se habla de tendencias y corroborarlas con datos actuales!

En general, los miembros de Chispa aún tienen una perspectiva mucho más tradicional sobre las relaciones de pareja. Cuando se les preguntó si alguna vez habían considerado una relación fuera de la monogamia tradicional, tan solo el 12% de los participantes respondieron que sí, mientras que el 88% lo descarta por completo o, al menos, considera que no podrían practicarla exitosamente.

Otro punto importante que resaltar es que la comunidad no está muy familiarizada con temas de relaciones abiertas, probablemente por su educación tradicional y porque la comunidad, en general, no muestra mucho interés hacia ello. Cuando se preguntó a los participantes si estaban familiarizados con el concepto de "no monogamia consensuada", el 31% había escuchado el término y solo el 8% confirmó que la había practicado en algún momento. Por otro lado, cuando se les preguntó qué opinaría su familia si tuviesen una relación abierta, el 62% confirmó que posiblemente este tipo de relación no sería aprobada por sus seres queridos.

Engeneral, las respuestas sesgadas hacia perspectivas más tradicionales fueron la mayoría, independientemente del idioma de preferencia de los encuestados de su edad. Sin embargo, las mujeres demostraron tener un pensamiento mucho más tradicional que los hombres. Por ejemplo, en una pregunta donde se les pide considerar una relación por fuera de la monogamia tradicional, el 67% de las mujeres que participaron respondieron que nunca lo habían considerado, mientras que tan solo el 50% de los hombres lo descartó por completo.

Al parecer aunque la no monogamia consensuada se está convirtiendo en una nueva tendencia, los latinos siguen prefiriendo una relación amorosa más tradicional.

